

abogamos- no es necesaria. A los que así piensan no será menester poner ningún ejemplo; que ellos mismos se vean cuando niños y digan cuantas cosas más hubieran conseguido de haber contado con un conocimiento hacia ellos por parte de sus padres y profesores. Y es que esta educación primaria, cuando el niño es aún frágil arcilla moldeable, es la base esencial de toda la formación posterior, que estará condicionada por lo que en aquella otra se haya aprendido. Tan importante es esta educación primaria que preguntado en cierta ocasión Napoleón sobre cuándo empieza la educación de un niño contestó que veinte años antes de nacer: en la educación de la madre.

Pues bien, urge, en beneficio de los hombres del mañana, incrementar estas relaciones entre padres y maestros, pues un programa educativo completo requiere el conocimiento mutuo de las inclinaciones del niño en el colegio y en la familia. En gran parte podemos afirmar, sin temor a equivocaciones, que la educación depende de esta colaboración, de este complemento educacional, que nos llevará a construir la auténtica personalidad del hombre comenzando por los cimientos.

---

## Padre de Familia

La mejor defensa de tus intereses familiares radica en la

**ASOCIACION**

donde encontrarás comprensión, afecto, orientación y ayuda a tus problemas.

### **POR GAMBERRISMO**

Han sido multados con 100 ptas. cada uno: Alfonso Utrilla Leal y José Angulo Muñoz; con multa de 250 ptas. cada uno: Julio Cárdenas Muñoz, Fernando Huertas Lizcano, Manuel Díaz Parreño, Alfonso Delgado Alberca y Jesús Librado Mínguez.